

Ein völlig neues Instrument: das Venova auf der Musikmesse

07.04.2017



Es klingt nach einem Saxophon, wird aber gegriffen wie eine Blockflöte. Das Venova ist ein ganz neues Blasinstrument, das Yamaha auf der Musikmesse in Frankfurt vorstellt. Wir haben es klingen und uns erklären lassen.

Anmoderation:

Auf der Musikmesse 2017 in Frankfurt zeigen viele Aussteller ihre neuesten Modelle. Ob Gitarren, Klaviere, Schlagzeuge oder viele andere. Die meisten davon kennt man. Unser Reporter Jörg Sauerwein hat aber eines gefunden, das kennen Sie mit sehr großer Sicherheit noch nicht. Denn das gab es bisher noch gar nicht. Dabei kommt der Klang nicht mal unbekannt vor ...